



Madame Sandra MARSAUD
Députée de la Charente

Jarnac, le 8 novembre 2024

COMMUNIQUÉ

Ce matin, mon équipe à Jarnac a découvert un message de menace en arrivant à la permanence, ce qui a nécessité l'intervention des forces de l'ordre et des pompiers.

Après avoir mis en sécurité les élèves du collège et leurs encadrants, une vérification complète des locaux a été effectuée. Les habitants des environs ont également été informés de la situation. Aucun incident n'a été relevé.

Je tiens à remercier mon équipe pour son sang-froid, les forces de l'ordre et les pompiers pour leur intervention rapide et efficace, ainsi que toutes les personnes et élèves affectés par cette alerte pour leur compréhension et patience.

Merci également à la mairie de Jarnac pour son soutien, notamment en mettant à disposition la salle des fêtes pour le repas des élèves ainsi qu'à l'équipe du Marathon de Cognac en pleine préparation de son événement.

Une plainte sera déposée pour ne pas laisser ce type d'intimidation sans suite. Malgré ces menaces, comme je le fais depuis 7 ans, je continuerai à aller à la rencontre des habitants de la circonscription et à défendre les intérêts de notre territoire.